

CONCYTEPConsejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Puebla



Puebla, Pue., a 05 de agosto de 2024 Boletín No. 014/2024

Emite gobierno de Puebla convocatoria para incentivar la investigación

-Está dirigida a investigadores mexicanos que trabajen en Puebla; estará vigente hasta el 20 de septiembre

CIUDAD DE PUEBLA, Pue.- El gobierno presente de Sergio Salomón, mediante el Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Puebla (CONCYTEP), emitió la convocatoria "Estímulos a la Investigación para Doctoras y Doctores 2024" con el objetivo de fomentar la formación de talento humano.

La convocatoria ofrece incentivos económicos para la generación de conocimiento en áreas humanísticas, científicas, tecnológicas e innovadoras, reconociendo su valor público y social en Puebla.

Los aspirantes deben ser mexicanos y estar involucrados en actividades de investigación en Puebla, contando con experiencia en investigación, producción científica y/o desarrollo tecnológico, y desempeñarse en universidades, instituciones de educación superior o centros de investigación del sector público de la entidad.

Con esta iniciativa, el gobierno estatal busca desarrollar habilidades y capacidades de investigadoras e investigadores, promoviendo la consolidación de sus líneas de investigación y fortaleciendo su impacto en diversas disciplinas. La convocatoria cierra el 20 de septiembre de 2024; más detalles en www.concytep.gob.mx.

--00000--



